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Situation der Galeria Kaufhof Karstadt Filiale Neumarkt in Wuppertal-Elberfeld 
Antwort auf die Große Anfrage der AfD-Fraktion vom 07.03.2023 

 
Grund der Vorlage 
 
Große Anfrage der AfD-Fraktion vom 07.03.2023 (VO/0066/23). 
 
Beschlussvorschlag 
 
Die Beantwortung durch die Verwaltung wird ohne Beschlussfassung entgegengenommen.  

 
Unterschrift 
 
Schneidewind 
 
 
Beantwortung 
 
1.Was haben Sie anlässlich der drohenden Schließung der Filiale Elberfeld 
unternommen um diese beider Konzernzentrale in Essen zu verhindern? 

  
Die Konzernzentrale in Essen hat in der letzten kritischen Phase das Kontaktangebot der 
Verwaltungsspitze nicht angenommen, womit sie nicht alleine dasteht. Sowohl die 
Verwaltungsspitze als auch die Wirtschaftsförderung Wuppertal AöR haben jedoch mehrere 
Gespräche mit der Filialleitung in Wuppertal und dem Eigentümer der Immobilie geführt. 
Gemeinsam ist man bis zuletzt davon ausgegangen, dass der Traditionsstandort Wuppertal 
nicht auf die Liste derjenigen Objekte gesetzt würde, für die eine Schließung vorgeschlagen 
wird.    
  
2. Welche Angebote der Stadt Wuppertal in wirtschaftlicher Hinsicht haben Sie dabei 
mit den Konzernverantwortlichen diskutiert? 
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Siehe Antwort 1.  
  
3. Gab es von lhrer Seite, oder der Wirtschaftsförderung Wuppertal, ein 
Gesprächsangebot an den Betriebsrat der Filiale in Elberfeld?  

 
Nein. Die Gespräche haben nur auf der Managementebene der Filiale in Wuppertal 
stattgefunden.  
  
4. Welche Unterstützungsangebote haben Sie hierbei gemacht? 

  
Es wurden keine aktiven Unterstützungsangebote gemacht. Diese wurden auch nicht von 
den jeweiligen Gesprächspartnern eingefordert.  
  
5. Mit welchen konkreten Maßnahmen wollen Sie für die Arbeitnehmerinnen und 
Arbeitnehmer vor Ort verhindern, dass ein so großer und wichtiger Publikumsmagnet 
im Zentrum von Elberfeld die Stadt verlässt?  

 
Der Oberbürgermeister hat am Freitag, den 17. März 2023 zu einem Austausch: „Kaufhof -  
wie weiter?“ eingeladen, um die aktuelle Situation mit Vertretern von IHK, Einzelhandel, 
Wirtschaftsförderung, Interessensgemeinschaft, Gewerkschaften, Politik etc. zu besprechen. 
Ein wichtiges Thema dabei war die Situation der Beschäftigten, die nach Möglichkeit in 
andere Arbeitsverhältnisse in der Stadt vermittelt werden sollen. Hierzu wird es noch 
konkretere Abstimmungen geben.    
  
6. Welche Pläne und Entwicklungsszenarien haben Sie für den Fall, dass es 
tatsächlich zu einer Schließung dieser Filiale in Wuppertal kommt? 

  
In dem Austausch mit dem Oberbürgermeister am 17. März 2023 wurde deutlich, dass allen 
Beteiligten eine schnelle und nachhaltige Entwicklung am Standort wichtig ist. Der 
Oberbürgermeister und Herr Beigeordneter Minas haben die Eigentümer gebeten, Eckdaten 
des Objektes zu übermitteln, um mögliche Ideen konkret mitdenken zu können.  
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